
  

         

 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 19/02/2024 

  

L’anno duemilaventiquattro, il giorno diciannove del mese di febbraio si è adunato, in 

seduta ordinaria, su convocazione del Presidente del 01/02/2024 Prot. n. 103961 e 

successiva integrazione del 16/02/2024 Prot. n. REGINT/2024/2 per trattare e 

deliberare sul seguente Ordine del Giorno: ...omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente, Lo Sardo F. Umberto assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo, D.ssa Ciaperoni Patrizia. 

Procedutosi alle ore 10,02 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Grasso Davide, Lucido Roberto e Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo F. Umberto 

dichiara aperta la seduta. 

 

Il Cons. Altadonna, nell’ambito delle comunicazioni, riferisce che è giunta alla V 

Circoscrizione la risposta della D.ssa Agnello alla Commissione di cui fa parte la 

Cons.ra Figuccia, riguardo il Centro Anziani di Borgo Nuovo. Nella mail è precisato 

che l’immobile fa capo allo IACP e sono state avviate le procedure per lo sgombero 

dell’immobile dalle persone non autorizzate. 

 

Il Cons. Altadonna precisa la necessità di fare chiarezza, in quanto il Consiglio ha 

approvato un atto deliberativo con il quale ha dato mandato al Presidente di gestire il 

Centro Anziani, perché si pensava che l’immobile fosse di proprietà della 

Circoscrizione e non si è fatto intervenire nessuno delle Risorse Immobiliari né 

dell’Ufficio Tecnico, se è vero quello che afferma la D.ssa Agnello, la Delibera va 

revocata, tutto ciò a tutela dei Consiglieri che hanno votato favorevolmente l’atto 

deliberativo.  

 

Il Cons. Grasso si scusa per il ritardo, in quanto con un residente è passato da Villa Di 

Salvo e ha constatato che la ReSeT stava effettuando un intervento di pulizia. Chiede 

notizie su Villa Malfitano, unico parco della zona, che fino a qualche anno fa era aperta 

al pubblico; la Fondazione Whitaker sostiene che attualmente la convenzione col 

Comune di Palermo è scaduta, lui ritiene che dovrebbe essere rinnovata. 

 

La Cons.ra Di Gesù chiede notizie in merito alla sua segnalazione sui Giardini della 

Zisa. 

 



Il Presidente Lo Sardo risponde che il sollecito è stato fatto, ma a tutt’oggi non è 

pervenuta alcuna risposta. 

 

Il Cons. Altadonna riferisce che si sta provvedendo al ripristino dell’illuminazione 

pubblica in via Dei Villini. 

 

Si dà atto che alle ore 10,10 esce dall’aula il Cons. Stabile. 

 

Il Presidente Lo Sardo in merito alla revoca in autotutela dell’atto deliberativo di cui 

parlava il Cons. Altadonna, ritiene che il Coordinamento, in caso di irregolarità, 

avrebbe mandato una nota al Consiglio chiedendo il motivo per cui aveva votato un 

atto non consono. In considerazione che ad oggi nulla è arrivato, propone di aspettare 

eventuali notizie. 

Per quanto riguarda lo IACP, afferma che lo stesso ha ceduto a seguito di una 

compensazione. 

 

Si dà atto che alle ore 10,12 rientra in aula il Cons. Stabile. 

 

Il Presidente Lo Sardo, esauriti gli interventi, nomina, con l’assenso del Consiglio, 

scrutatori i Conss.  Di Prima, D’Agostino e Stabile. 

 

Il Presidente Lo Sardo, propone il prelievo del p.4 di cui all’Integrazione Prot. n. 

REGINT/2024/2 del 16/02/2024, avente ad oggetto: Proposta di deliberazione di C.C. 

PROCON/51/2024 del 02/02/2024 avente ad oggetto: “Proposta di modifica al 

Regolamento in Materia di Interventi di Inclusione Sociale “Approvato con 

Deliberazione di Consiglio Comunale n. 12 del17/04/2020”. Sostituzione dell’Art. 12. 

Introduzione dell’Art. 12 bis. Introduzione del Titolo VI che abroga totalmente il 

Regolamento di Assistenza Economica approvato dal c.c. n° 312del 19/12/95 e 

introduce la disciplina dei Contributi Economici Straordinari”, su cui il Consiglio 

dovrà esprimere parere. 

 

Posta in votazione la richiesta di prelievo, viene approvata all’unanimità dei 

presenti 

 

Il Cons. Lucido chiede la sospensione della seduta, per 30 minuti, al fine di consentire 

lo studio del regolamento di che trattasi. 

 

Il Cons. Altadonna si associa alla richiesta del Cons. Lucido. 

 

Il Presidente Lo Sardo accoglie la richiesta, alle ore 10,21 la pone in votazione e 

viene approvata all’unanimità dei presenti. 

 

Alla ripresa della seduta, alle ore 10,51, all’appello nominale, risultano presenti i 

Conss. D’Agostino, Di Prima, Stabile.  



 

Il Presidente Lo Sardo, constatata la mancanza del numero legale, rinvia di un’ora 

la seduta.  

 

 

Al II appello, alle ore 11,51, procedutosi all’appello nominale risultano presenti il 

Cons. Lucido e il Presidente Lo Sardo che constata la mancanza del numero legale 

e rinvia la seduta all’indomani. 

 

 

 

              Il Segretario  

        Funzionario Amm.vo                                                           Il Presidente  

      D.ssa Patrizia Ciaperoni                                               F. Umberto Lo Sardo 
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